



Presseausendung Österreichische Billardunion (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

Dahlke verteidigt Billard-Artistik-Staatsmeistertitel in Gerasdorf • Vorrunden-Aus für Stegmeier und Steiner bei World Billiards Irish Open • Causier siegt

07.04.2025. Ken Dahlke hat bei der 44. Österreichischen Staatsmeisterschaft im Billard-Artistik am vergangenen Wochenende in seinem Heimatverein Billardclub Gerasdorf-Süßenbrunn seinen Vorjahrestitel erfolgreich verteidigt. Der Wiener bezwang in einer Neuauflage des letztjährigen Endspiels Nationalteamkollegen Manfred Hekerle vom Billardklub Margareten Sportunion mit 128:79 und erzielte dabei 56,89% der möglichen Punkte.

Dahlke führte das Klassement bereits nach der 70 Figuren umfassenden Vorrunde am Freitag und Samstag als Punktebesten an. Im Semifinale am Sonntag wurde der Kunststoß-Spezialist gegen den viertplatzierten Steirer Klaus Dirschlmayr vom Billardklub Mürzzuschlag seiner Favoritenrolle ebenfalls gerecht und siegte klar mit 109:33. Mit seiner Gesamtleistung über das Turnier von 51,12% der möglichen Punkte blieb Dahlke jedoch deutlich unter seiner Vorjahresperformance.

„Es war natürlich gut wieder im eigenen Verein zu spielen wenn auch die Leistung dieses Mal nicht ganz so gut war. Es hat aber für die Titelverteidigung gereicht. Für mich war es eher schwierig mich zu konzentrieren und ich will mich auf diesen Punkt jetzt im Training wieder deutlich mehr fokussieren. Das habe ich zuletzt zeitlich doch etwas vernachlässigt“ erklärte Dahlke, dessen Verein Anfang September in Kooperation mit dem nationalen Verband BSVÖ und dem Europaverband CEB einen internationalen Artistik Grand Prix Event abwickeln wird.

„Wir schauen, dass wir alle österreichischen Artistik-Spieler für die Teilnahme an diesem Turnier gewinnen können. Da wir auf unseren Heimvorteil bauen können, ist eine sehr gute Vorbereitung möglich und wir hoffen, dass wir dann auch gute Ergebnisse liefern werden“ ergänzte Dahlke,

Weitere Informationen 44. ÖSTM Billard Artistik, Gerasdorf:

Turnier: <https://www.bsvoe.com/turnier/nmc-id/67b31ae95d3fcfb20548f7d2/>

Ergebnisse: <https://www.bsvoe.com/ergebnis/nmc-id/67f03d0d29b8f7491326fe59/>

Billard-Artistik Staatsmeister: [Billard Sportverband Österreich: Artistik \(bsvoe.com\)](https://www.bsvoe.com/)

BSVÖ - Billard Sportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com/>

CEB – Confédération Européenne de Billard: <https://www.eurobillard.org/>

World Billiards Irish Open an Causier • Stegmeier und Steiner mit je einem Vorrundensieg • Nun World Matchplay

Österreichs English-Billiards-Asse Patrick Stegmeier und Carl Walter Steiner haben am vergangenen Wochenende bei den Irish Open in der Snooker Billiards Ireland Academy in Carlow mit einem Sieg und drei Niederlagen bilanziert und den Sprung in die finale K.-o.-Phase verpasst.

Steiner bezwang am Freitag die Irin Annette Newman mit 179:76, hatte sich zuvor aber zum Auftakt der Nummer 22 der Weltrangliste, dem Schotten Paul McGowan, mit 157:227 geschlagen geben müssen. Am Samstag war der Weltranglisten-76. dann sowohl gegen den Weltranglistensiebten Jonathan Marwood aus England (99:309) als auch gegen den Inder Rishabh Thakkar (74:312) auf verlorenem Posten.

Austrian-Billiards-Matchplay-Champion Patrick Stegmeier erwischte ebenfalls ein schwieriges Vorrundenlos. Der Wiener unterlag am Freitag zum Auftakt der Nummer 32 der Weltrangliste, Lokalmatador Wayne Doyle, aus Irland mit 143:271 und wurde anschließend auch vom Weltranglistenfünften Darren Clark aus England mit 87:330 deutlich distanziert. Gegen den Iren Joe Doherty verließ Stegmeier am Samstag dann aber als 170:164-Sieger den Tisch, musste sich anschließend jedoch seinem letzten Vorrundengruppenegegner, dem Inder Ashok Shandilya, mit 99:368 geschlagen geben.

Den Irish Open Titel sicherte der Engländer David Causier. Der Weltranglistenzweite setzte sich im Finale gegen Peter Gilchrist aus Singapur mit 677:315 durch und rückte dem Weltranglistenführenden im Ranking weiter näher.



Das Duo geht auch als Topfavoriten in die am gleichen Turnierort stattfindende heute startende und bis 11. April andauernde World Matchplay Championship, die auch Patrick Stegmeier und Carl Walter Steiner in Angriff nehmen werden.

Weitere Informationen:

Irish Open: https://wbeventsonline.com/?page_id=57&TID=446

World Matchplay Championship: https://wbeventsonline.com/?page_id=57&TID=448

Livestream: <https://www.youtube.com/c/WorldBilliards>

Österreichischer Snooker- und Billardsverband: <https://www.austriansnooker.at/>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen Fotocredits © entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office
Österreichische Billardunion
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46
3013 Tullnerbach
Tel. +43 664 5262065
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>
www.billardunion.at